



LDD

MALLERAY

La fanfare à l'Olma Cette année, c'est le canton de Berne qui est l'hôte d'honneur de la foire nationale de l'agriculture et de l'alimentation qui se tient à Saint-Gall du 13 au 23 octobre. Une fanfare pour chaque région cantonale était conviée à participer à la journée officielle dédiée au canton de Berne. Parmi les fanfares invitées, celle de Malleray a eu l'honneur de représenter la partie francophone du canton. Samedi, elle a défilé dans un cortège haut en couleur en compagnie de l'Audacieuse de Bienne, qui représentait le Seeland, précédée des majorettes de Steffisburg. Ces trois formations réunies se sont présentées dans l'Arena, accueillies par les autorités politiques des cantons de Saint-Gall et de Berne et ont été applaudies par un nombreux public. ● MN